



VENGE RS

COMPRENSIÓN
LECTORA

Había una vez, en la bulliciosa ciudad de Nueva York, un grupo de héroes muy especial llamado los Avengers. Un día, Tony Stark, también conocido como Iron Man, decidió que era hora de tener un día libre y organizar una competencia amistosa entre todos los héroes.



"¡Es hora de la Gran Carrera de los Avengers!" anunció Tony mientras repartía carteles y megáfonos para que todos se enteraran.

La carrera iba a ser muy especial, ya que no se trataría de una carrera normal. Cada Avenger debía usar sus habilidades especiales de manera creativa para completar el recorrido por la ciudad. El ganador recibiría un trofeo dorado y el título de "Avenger Más Divertido del Año".



Primero, teníamos a Thor, el dios del trueno. Con su martillo Mjolnir, decidió que volaría por los aires mientras lanzaba rayos a globos de colores que colgaban por toda la ciudad. Cada vez que explotaba un globo, una lluvia de caramelos caía para los niños que miraban asombrados.



Luego estaba Hulk, quien decidió que saltar por los edificios era su mejor opción. Cada salto era tan grande que parecía que estaba rebotando en un trampolín gigante. Cada vez que aterrizaba, la tierra temblaba un poquito, pero Hulk se aseguraba de no causar daños.



Black Widow, por su parte, utilizó su agilidad y habilidades acrobáticas para moverse por la ciudad como una gata ninja. Trepaba por paredes, hacía piruetas en el aire y pasaba por lugares estrechos donde nadie más podría.

Hawkeye optó por una táctica diferente: se movía en una patineta con arco y flechas especiales que disparaban cuerdas, usándolas para balancearse entre los edificios como si fuera un verdadero arquero acrobático.



Y, por supuesto, estaba Captain America, quien corrió a través de la ciudad usando su escudo para deslizarse por barandillas, rebotar en paredes y protegerse del tráfico. Era como ver a un patinador profesional en plena acción.

Tony Stark, siendo el inventor que era, no se quedó atrás. Creó una serie de robots pequeños para que lo ayudaran a moverse más rápido. Algunos lo empujaban en un cochecito de carreras mientras otros le daban empujones cada vez que necesitaba un impulso extra.

Al final de la carrera, todos los Avengers llegaron a la meta casi al mismo tiempo. Pero lo que más disfrutaron no fue la competencia, sino las risas y la diversión que tuvieron durante el recorrido. Decidieron que todos eran ganadores y compartieron el trofeo dorado.

Y así, los Avengers aprendieron que a veces, lo más importante no es ganar, sino disfrutar del tiempo juntos y usar sus habilidades de maneras creativas y divertidas. Y desde entonces, la Gran Carrera de los Avengers se convirtió en una tradición anual que todos en la ciudad esperaban con ansias.

ARH

Indica si son verdaderas o falsas las siguientes afirmaciones:

	Verdadero	Falso
Tony Stark decidió organizar una carrera porque los Avengers necesitaban entrenar más		
Thor usó su martillo Mjolnir para volar y explotar globos de colores		
Cada vez que Thor explotaba un globo, una lluvia de flores caía para los niños		
Hulk decidió saltar por los edificios como si estuviera en un trampolín gigante		
Black Widow se movía por la ciudad utilizando una bicicleta especial		
Hawkeye usó su arco y flechas para balancearse entre los edificios		
Captain America usó su escudo para deslizarse por barandillas y rebotar en paredes		
Tony Stark creó una serie de robots pequeños que lo ayudaban a moverse más rápido		
El ganador de la carrera fue Hulk porque saltaba más alto que todos los demás		
La Gran Carrera de los Avengers se convirtió en una tradición anual		

Aquí tienes un test de 10 preguntas con 4 opciones cada una, basado en la historia de la Gran Carrera de los Avengers:

1. ¿Qué evento organizó Tony Stark para los Avengers?

- A) Un torneo de habilidades
- B) Una carrera en la ciudad
- C) Una fiesta de disfraces
- D) Un concurso de cocina

2. ¿Cómo voló Thor durante la carrera?

- A) En una nave espacial
- B) Usando su martillo Mjolnir
- C) Con un jetpack
- D) En un globo aerostático

3. ¿Qué caía del cielo cuando Thor explotaba los globos?

- A) Hojas
- B) Confeti
- C) Caramelos
- D) Plumas



ARH

4. ¿Cómo se movía Hulk a través de la ciudad?

- A) En una moto
- B) Saltando entre edificios
- C) Caminando despacio
- D) En una patineta

5. ¿Qué habilidad usó Black Widow durante la carrera?

- A) Volar
- B) Manipular el tiempo
- C) Agilidad y acrobacias
- D) Invocar rayos



6. ¿Cómo se movía Hawkeye por la ciudad?

- A) En una patineta con arco
- B) En un coche de carreras
- C) Montando una bicicleta
- D) En un globo de aire caliente

7. ¿Qué utilizó Captain America para deslizarse y rebotar?

- A) Un paracaídas
- B) Un trampolín
- C) Su escudo
- D) Una cuerda

8. ¿Qué invento utilizó Tony Stark para moverse más rápido?

- A) Un traje de invisibilidad
- B) Una nave voladora
- C) Robots pequeños
- D) Un escudo magnético



9. ¿Quién ganó la carrera según la historia?

- A) Thor
- B) Hulk
- C) Captain America
- D) Todos los Avengers

10. ¿Qué enseñó la Gran Carrera de los Avengers a los participantes?

- A) Que la competencia es lo más importante
- B) Que la diversión y el trabajo en equipo son lo más importante
- C) Que siempre se debe ganar
- D) Que las habilidades individuales no importan



ARH

Coloca las oraciones en el orden correcto para formar una secuencia lógica de la historia. Pon el número correspondiente delante de cada oración.



	Tony Stark organizó una Gran Carrera para los Avengers en la ciudad
	Thor usó su martillo Mjolnir para volar y lanzar rayos a globos de colores.
	Cada Avenger utilizó sus habilidades especiales de manera creativa durante la carrera
	Hulk saltó entre los edificios como si estuviera en un trampolín gigante
	Al final, los Avengers decidieron que todos eran ganadores
	La carrera se convirtió en una tradición anual para los Avengers y la ciudad

Rellena los espacios en blanco con las palabras correctas:



Tony Stark organizó una _____ para los Avengers en la ciudad. Cada Avenger usó sus _____ especiales de manera creativa durante la carrera. Thor voló usando su _____ y lanzó rayos a globos de colores, mientras que Hulk saltó entre los _____ como si estuviera en un trampolín gigante. Black Widow se movió con agilidad, y Hawkeye usó su arco para balancearse en una _____. Al final, los Avengers decidieron que todos eran _____ , y la carrera se convirtió en una tradición anual para ellos y para la ciudad.

